Presidente venezolano repudia conducta incumplidora del parlamento



Caracas, 17 nov (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, repudió la conducta de la Asamblea Nacional, de mayoría opositora, y su continuo incumplimiento de las actividades que le corresponden.

Lamentó Maduro que el parlamento unicameral, controlado por la Mesa de la Unidad Democrática se mantenga de espaldas al país y en contra de los verdaderos intereses de los venezolanos.

En transmisión conjunta de radio y televisión desde el Poliedro de Caracas, donde dirige una jornada de trabajo como parte de la Misión Transporte, expresó el primer mandatario que Venezuela tiene una Asamblea de espaldas al país.

El jefe de Estado subrayó que en lo que va de año el órgano legislativo ha dejado de sesionar en 31 oportunidades por falta de quorum, lo cual contrastó con los años en los que tuvo mayoría revolucionaria, tiempo en el cual no se dejó de trabajar.

También aseguró que las fuerzas revolucionarias se mantienen activas trabajando por el bienestar y la estabilidad del país mientras sectores opositores sólo buscan generar desestabilización.

El presidente de Venezuela reiteró que el gobierno trabaja por impulsar el desarrollo del nuevo modelo productivo y la preservación de la estabilidad y paz en la nación.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/112379-presidente-venezolano-repudia-conducta-incumplidora-del-parlamento$



Radio Habana Cuba